

Dari berbagai kegiatan tersebut di atas yang dilakukan Bank Mega Syariah maka akan membuahkan dua hasil, yaitu sebagai komunikator yang berhasil dan komunikator yang belum membuahkan hasil karena hambatan komunikasi.

Dari berbagai macam usaha yang dilakukan PT mega syariah cabang Surabaya dalam meraih *market leader* maka menghasilkan sebagai berikut :

Pertama, nasabah akan menggunakan jasa yang ditawarkan oleh PT mega syariah cabang Surabaya baik yang bersifat individu maupun kelompok atau instansi terkait.

Kedua, Pada umumnya nasabah sangat selektif dengan produk yang ditawarkan. Adakalanya sudah pernah didatangi dari jasa keuangan yang berbasis syariah atau bank syariah lain, ada juga yang belum pernah didatangi. Sehingga nasabah adakalanya menggunakan jasa kita karena belum pernah bergabung dan tertarik dengan usaha kita dan yang tidak menggunakan jasa kita karena telah bergabung dengan jasa keuangan yang berbasis syariah yang lain. Selain itu ada juga yang sekedar ingin mengetahui saja berkenaan dengan system yang digunakan pada PT Bank Mega syariah Surabaya sebagai bahan perbandingan dengan jasa keuangan yang pada saat yang sama telah tergabung dengan jasa keuangan yang lain.

Untuk mengatasi permasalahan yang kedua, PT Bank Mega Syariah berusaha dengan cara pendekatan emosional dan memberikan feedback spesial bila nasabah mau bergabung dan mau bekerjasama dengan PT Mega Syariah. Misal, ketika suatu instansi mau bergabung dengan PT mega syariah, maka

yang bisa diharapkan.

B. Konfirmasi Temuan Dengan Teori

Penulis mencoba menganalisis satu persatu data yang telah penulis sajikan yakni variabel-variabel dari proses *marketing communication* yang telah dilakukan oleh PT. Mega Syariah cabang Surabaya dalam meraih perusahaan sebagai *markeat leader* sebagai langkah awal, bahwasannya proses *marketing communication* dimulai dari proses *marketing communication* yang dijalankan oleh PT. Mega Syariah cabang Surabaya.

Untuk menjelaskan aplikasi *marketing communications* dalam proses *marketing communication* yang dilakukan oleh PT. Mega Syariah cabang Surabaya, Berikut ini paparan penulis yang berdasarkan observasi, wawancara serta dokumentasi yang penulis susun yang terdiri dari perencanaan, segmentasi potensial, penentuan tujuan komunikasi, rancangan pesan yang akan disampaikan kepada calon nasabah atau klien, pemilihan saluran komunikasi, serta yang terakhir ialah evaluasi komunikasi. Penulis mencoba menganalisis satu persatu data yang telah penulis sajikan yakni variabel-variabel proses *marketing communication* yang telah dilakukan oleh PT. Mega Syariah cabang Surabaya dalam meraih *markeat leader*.

Adapun deskripsi model *marketing communication* yang dilakukan oleh PT Mega Syariah cabang Surabaya seperti dibawah ini.

Alasan penulis menggolongkan *marketing communication* yang dilakukan oleh PT. Mega Syariah pada model ini karena dari penyajian data ditemukan adanya transaksi yang simultan antara PT. Mega Syariah dengan calon nasabah yang menjadi bidikan mereka, pada model komunikasi ini mempunyai penekanan bukan hanya sekedar pertukaran informasi antara komunikator dengan komunikan, akan tetapi suatu proses kecenderungan menuju pada satu titik yang sama dimana komunikator dan komunikan proses pertukaran informasi ditujukan mencapai saling pengertian satu sama lainnya dengan disertai pemaknaan terhadap informasi yang didapatkan dengan adanya proses transaksi informasi yang lebih. Dengan demikian elemen yang menjadi sorotan dalam model ini ialah:

1. *Psychological reality* yang berarti kerangka pengalaman yang dimiliki oleh PT. Mega Syariah serta calon nasabah mengenai informasi yang ada.
2. *Physical reality* ialah kerangka informasi yang dimiliki oleh PT. Mega Syariah serta calon nasabah mengenai jasa keuangan yang berbasis syariah.
3. *Action* mempunyai arti kegiatan yang dilakukan PT. Mega Syariah maupun calon nasabah mengenai acara *marketing communication* yang telah ditentukan kedalam saluran komunikasinya.
4. *Interpretating* yang pertama berpusat pada penentuan tujuan pesan yang dilakukan oleh komunikator dalam hal ini staf atasan yang berada di Jakarta yang menangani masalah penyusunan pesan melalui brosur maupun *company profile*, kemudian pimpinan PT. Mega Syariah untuk kepala cabang Surabaya, yang mengkonsep *marketing communication*

mengenai masalah periklanan, rancangan proposal untuk calon nasabah maupun teknik *personal selling*; *direct marketing* yang secara teknis PT. Mega Syariah Surabaya melakukan kegiatan ini dengan menginformasikan atau menawarkan jasa keuangan yang berbasis syariah lewat telepon maupun proposal, yang ditangani oleh *Telemarketing* dan *marketing founding*, diteruskan dengan presentasi penjualan. Yang kedua ialah penafsiran pesan yang dilakukan oleh calon nasabah.

5. *Perceiving* yang berarti perancangan pesan yang dilakukan oleh komunikator kepada komunikan dan proses dimana calon nasabah menerima pesan dari PT. Mega Syariah cabang Surabaya.
6. *Informating* berarti penyampaian pesan itu sendiri dengan pesan yang disampaikan oleh PT. Mega Syariah kepada calon nasabah. *Pertama* Memberikan informasi kepada calon nasabah tentang jasa keuangan yang berbasis syariah dan perusahaan berusaha meyakinkan bahwa PT Mega syariah dapat memberikan solusi bagi calon nasabah. Jika berupa instansi, perusahaan memberikan presentasi beserta proposalnya untuk diajak kerjasama. *Kedua* menjelaskan produk yang ditawarkan dan profil perusahaan secara singkat jenis-jenis jasa pendanaan, pembiayaan, dana yang dibutuhkan untuk tiap jenis permodalan yang ditawarkan, kesediaan calon nasabah agar bisa meluangkan waktu untuk bertemu staf PT. Mega Syariah surabaya . *Ketiga* Penurunan kekhawatiran calon nasabah atas kerjasama atau produk yang ditawarkan dengan mengkomunikasikan manajemen resiko yang dimiliki oleh PT. Mega Syariah. *Keempat* Membangun partisipasi agar turut mempertimbangkan tawaran kerjasama

dengan mengkomunikasikan keuntungan yang nantinya diperoleh calon nasabah. *Kelima* Menjamin keamanan dengan mengkomunikasikan kepada nasabah tentang berbagai peraturan yang mengikat dalam kerjasama yang dijalani PT. Mega Syariah. *Keenam* melakukan Tawaran promosi penjualan kepada calon nasabah ketika membuka aplikasi atau rekening.

7. *Collective action* yang berarti media yang digunakan dalam menyampaikan pesan. Untuk media yang digunakan, umumnya PT. Mega Syariah menggunakan Media cetak seperti Jawa Pos, brosur, *company profile*, *mobile billboard*, *direct marketing*, presentasi penjualan, proposal, promosi penjualan
8. *Understanding* yang pertama berarti pengertian calon nasabah mengenai pesan yang disampaikan oleh PT. Mega Syariah, yang kedua berarti pengertian PT. Mega Syariah akan informasi yang didapatkan dari calon nasabah mengenai pengertian informasi awal yang berasal dari PT. Mega Syariah.
9. *Believing* berarti sistem yang dianut oleh PT. Mega Syariah maupun calon nasabah mengenai penyandian pesan.
10. *Mutual agreement* berarti perkiraan yang dilakukan PT. Mega Syariah maupun calon nasabah mengenai makna pertukaran pesan.
11. *Mutual understanding* yang berarti pengertian bersama yang dihasilkan PT. Mega Syariah dan calon nasabah setelah memaknai pesan yang disampaikan oleh kedua belah pihak serta teridentifikasi melalui tujuan komunikasi yakni kesadaran, pengetahuan, menyukai, preferensi, keyakinan dan membeli dalam artian nasabah menggunakan produk yang

ditawarkan.

12. *Social reality* adalah tujuan dari PT. Mega Syariah maupun calon nasabah dalam melakukan *marketing communication* hal ini berupa calon nasabah menggunakan produk pada PT. Mega Syariah, tidak berminat dengan produk jasa yang ditawarkan, calon nasabah sulit ditemui, calon nasabah sudah membuka aplikasi atau jasa keuangan yang sama di perusahaan lain, calon nasabah mengalihkan dana yang sudah ada di perusahaan lain untuk selanjutnya membuka di PT. Mega Syariah.

Dalam komunikasi yang terjadi ada semacam berbagai proses yang harus dilalui untuk kemudian sampai pada hasil komunikasi yang diinginkan. Manajemen komunikasi adalah bagaimana komunikator mengelola proses komunikasinya melalui konstruksi makna yang terjadi dalam hubungannya dengan orang lain dengan berbagai situasi atau keadaan. Jadi, manajemen komunikasi memungkinkan komunikator melakukan proses komunikasi dengan caranya sendiri agar orang lain mendapatkan makna dari komunikasi yang terjadi secara lebih mendalam. Prosedur manajemen komunikasi yang harus dimulai dari proses perencanaan, tinjauan konseptual, implementasi, evaluasinya sampai dengan monitoring yang nantinya dilakukan. Perspektif proses *marketing communication* PT. Mega Syariah dalam meraih perusahaan sebagai *market leader*, penulis akan menjelaskan bagaimana para stakeholder PT. Mega Syariah berkomunikasi diantara staf dibawahnya maupun dengan calon nasabahnya.

rancangan pesan. Tujuan pesan itu disampaikan kepada calon nasabah melalui iklan dikoran, *mobile billboard*, *marketing*, *public relation* (*informating*) yang disampaikan melalui media.

Proses tujuan pesan dalam *marketing communication* selanjutnya ialah pada pengertian calon nasabah akan informasi bahwasannya oleh PT. Mega Syariah sanggup memfasilitasi kebutuhan mereka, yang dilandasi penilaian PT. Mega Syariah akan nilai kelayakan calon nasabah untuk menjadi peserta yang bisa dianggap kerjasama, calon nasabah atau hanya sekedar pesaing saja (*understanding* atau pengetahuan) berdasarkan pengetahuan yang cukup mengenai kebutuhan yang dimiliki calon nasabah serta penilaian kelayakan yang dilakukan oleh PT. Mega Syariah (*believing* atau menyukai) kemudian dilanjutkan dengan melakukan perkiraan pengertian mengenai makna pertukaran pesan antara PT. Mega Syariah dan calon nasabah dengan kesediaan untuk mengikuti presentasi penjualan (*mutual agreement* menyukai) pengertian bersama antara PT. Mega Syariah dengan calon nasabah mengenai kontrak kerja (*mutual understanding* atau keyakinan) sehingga dapat memunculkan *social reality* dalam melakukan *marketing communication* hal ini berupa calon nasabah menginvestasikan dananya pada PT. Mega Syariah atau melakukan kerjasama, misal dalam system penggajian suatu perusahaan, perusahaan yang mengadakan kerjasama tersebut menggunakan jasa PT Mega Syariah, atau tidak berminat dengan produk yang ditawarkan.

Sementara itu, rancangan pesan yang digunakan PT. Mega Syariah dalam menerapkan proses *marketing communication* ialah Proses

selanjutnya dilakukan dengan penyandian atau penerjemahan dengan cara merancang informasi tentang kesanggupan perusahaan untuk memberikan solusi bagi permasalahan keuangan calon nasabah melalui pengelolaan dana alternatif (*perceiving*), dilanjutkan proses dimana calon nasabah menerima pesan dari PT. Mega Syariah (*perceiving*) serta menafsirkan pesan dengan menghubungi pihak *telemarketing* (*interpretating*) untuk kemudian dikenalkan dengan profil perusahaan secara singkat, produk yang sedang ditawarkan.

3. Boneka ketiga yakni *system* yang menutupi *interpersonal* berisi tentang masyarakat didalam sistem (*people-in-system*) yang mengartikan bahwasannya pada bagian ini sistem manusia (*human system*) atau organisasi bekerja dan berfungsi mempengaruhi individu yang melakukan komunikasi dengan individu lainnya.

Berdasarkan apa yang telah penulis ungkapkan pada tahap temuan, penyajian data dan yang digunakan dalam *marketing communication*, maka secara garis besar PT. Mega Syariah juga menggunakan dua saluran *marketing communication* dengan rincian sebagaimana penulis deskripsikan pada tabel dibawah ini.

nasabah melalui saluran komunikasi yang telah dipilih sehingga calon nasabah mau menggunakan produk PT Mega Syariah.